

学校便り 10月号



仲秋の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと存じ上げます。

平素は、本校の教育にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

2学期も中盤を迎えましたが子供たちは、落ち着いた学校生活を送っています。季節柄、朝夕めっきり涼しくなってきました。保護者の皆様！夏の疲れが出ないようにくれぐれも御身体をご自愛ください。

【和歌山市教育委員会による学校訪問】

9月9日（水）和歌山市教育委員会学校教育課指導主事2名の方々が、全学年・全学級の授業参観に来校されました。「生徒は落ち着いて授業を受けている」とのコメントをいただきました。

【小中交流会】

9月18日（金）貴志小学校・貴志南小学校・藤戸台小学校の6年生が来校しました。今年度は、密を避けるように生徒会の役員が様々な取り組みをしてくれました。放送による学校紹介と部活動見学を行いました。生徒会役員の皆様ご苦労様でした。



体育館ギャラリーから見学



運動場から見学

【センパイリレー講座】

昨年度に引き続き、育友会本部役員・生活指導部の方々が中心になり「センパイリレー講座」と題しまして本校の卒業生12名が高校生活や将来の夢などについて質問形式で実施してくれました。今年は、感染症対策のためオンラインで届けました。



撮影の様子

タイムリーなお話が多くあり、在校生にとっても貴重な時間であったと思います。育友会役員、卒業生の皆様方！本事業に多大なるご協力ありがとうございます。

【ポートタイム】

9月14日（月）にポートタイムを行いました。当日は、25名の生徒が参加し、宿題や基礎的な学習に取り組みました。10月19日（月）にも予定しています。一人でも多くの生徒が参加し、自分の課題に向き合う機会にしてほしいと考えています。当日は、教員・和大院生などで学習指導いたします。



【衣替え】

既にお知らせしていますように10月5日（月）より衣替え移行期間が始まりました。移行期間中は夏制服・冬制服・体操服のいずれの服装で登校してもかまいません。気温の寒暖差が大きくなってきました。それに合わせての服装でお願いします。
《裏面へ続きます》

FLAT ICON SET 22
SUMMER WEATHER & RAINBOWS



【生徒会 選挙運動・立会演説会】

9月14日（月）より生徒会役員改選に伴う選挙運動が始まりました。そして、18日（金）に放送による立候補者の演説がありました。立候補者、応援演説者ともしっかりと口調で貴志中学校発展への思いを自分の言葉で語ってくれました。旧生徒会役員・選挙管理委員の皆様、当日までの準備などありがとうございました。



演説前の様子

【中間テスト】

10月22日（木）・23日（金）の2日間、全学年において2学期中間テストを実施します。2日目のテスト終了後には、今年度2回目の「避難訓練」を予定しています。

【体育大会】

既にお知らせしておりますが、10月14日（水）に体育大会を挙行します。今年度は、感染症対策のため競技は午前中のみです。生徒たちにとって少しでも思い出に残るようにしたいと考えています。尚、密を避けるために来賓・保護者の方々のご来校はご遠慮願うことにしています。ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。



【修学旅行】

9月29日（水）・30日（木）の2日間、修学旅行を実施しました。新型コロナウイルスの影響で、例年とは違う形になりましたが、和歌山の自然に触れ、こんなにも身近なところに他府県、いえ、世界に誇れるところがあったのかと和歌山のよさを発見した思いになった生徒もたくさんいたことでしょう。保護者の皆様方のご協力に改めて感謝いたします。



干潮時の橋杭岩



夕暮れの千畳敷